



Felipe Calderón se lanza contra Marko Cortés

EL LÍDER PANISTA le revira preguntando por García Luna y el abandono de Josefina Vázquez

POR FRANCISCO MENDOZA NAVA
nacion@contrarepública.mx

El Partido Acción Nacional (PAN) entró en un nuevo episodio de guerra intestina ante los enfrentamientos entre Felipe Calderón Hinojosa, expresidente de México y de la organización partidista, y Marko Cortés Mendoza, actual dirigente partidista. No obstante, esta se extendió al involucrar a otros panistas y expanistas que fueron cercanos al exmandatario nacional como Javier Lozano Alarcón y Josefina Vázquez Mota.

Tras el mediodía, Felipe Calderón usó sus redes sociales para criticar que Jorge Triana Tena no fuera incluido en las listas de candidaturas plurinominales al Congreso de la Unión pese a ser uno de los mejores "tribunos" del PAN. No obstante, señaló que sí quedó Marko Cortés pese a que es uno de los peores oradores del partido y el presidente partidista que más daño le ha hecho a la organización blanquiazul.

Ante ello, el próximo senador de Acción Nacional le contestó a su paisano



El expresidente de México responsabilizó a Marko Cortés de la caída del PAN. **Especial**

que lo que debería de hacer es explicarle a los panistas por qué la peor caída de votación para ellos ocurrió cuando fue presidente, dejando a Josefina Vázquez Mota en tercer lugar en las elecciones de 2012. A la par, dijo querer aprovechar su mensaje para pedirle que explique qué pasó con Genaro García Luna, su secretario de Seguridad Pública y quien fue encontrado culpable de nexos con el narcotráfico en Estados Unidos.

"Sin tener ninguna responsabilidad, al PAN eso le provocó un enorme daño en la campaña, ¿tú no te enterabas de lo que pasaba en tu gobierno o lo con-

sentías?", redactó el todavía titular del partido derechista. En tanto, adjuntó una gráfica que mostraba que tras su sexenio (2006-2012) el voto blanquiazul cayó 10 puntos porcentuales, el mayor descenso en la historia reciente de la organización.

El sucesor de Vicente Fox Quesada no contestó directamente a los reclamos. Por el contrario, comentó que la caída del PAN es responsabilidad de su actual presidente por solo cubrir 39% de representantes de casilla y la mezquindad de algunos candidatos para que el partido asumiera una narrativa lejana a los "logros" de los gobiernos emanados del mismo. ●